

(Punktspiel)

Enge Partie – knappes Ergebnis – verdienter Sieg!

Auch wenn der Gastgeber nach der Partie eine Punkteteilung als verdient ansah, muss man aus Sicht des FVK aufgrund der ersten Halbzeit und der Tatsache, dass wir die aktive und konstruktive Mannschaft waren, den Sieg als verdient einschätzen.

Personell gab es zur Vorwoche eine Veränderung. Raphael Leibe kehrte in den Kader zurück und stand der Mannschaft zur Verfügung.

In der ersten Halbzeit sahen die Zuschauer ein sehr intensives Spiel. Die Aufgaben waren sofort verteilt. Unsere Mannschaft spielte gewohnt offensiv, kontrollierte das Spiel und musste die Balance zur eigenen Defensive finden. Der Gastgeber stand tief, versuchte den Spielfluss zu stören und mit langen Bällen schnell das Mittelfeld zu überbrücken. Zwönitz spielte natürlich der kleine Platz mit dem für unsere Mannschaft ungewohnte Kunstrasen in die Karten. So lebten sie vor allem von unseren Abspielfehler und einer harten Gangart in der Balleroberung. Trotzdem schaffte es unsere Mannschaft mit viel Tempo und gelungenen Kombinationen Chancen und viele Standardsituationen herauszuspielen. Eine dieser Kombinationen von Martin Horn über Kenny Schmidt konnte Rico Weber in der 13. Minute zum 0 – 1 verwerten. Mit der Führung im Rücken spielten wir weiter mutig nach vorn. Scheiterte in der 18. Minute Kenny Schmidt noch mit einem Freistoss, so legte er in der 30. Minute nach. Nach einer der zahlreichen Eckbälle kam er halbrechts im Strafraum an den Ball und versenkte die Kugel zum 0 – 2 im Tor. Jetzt stand der Gastgeber richtig unter Druck und Robert Merkel hätte für die Vorentscheidung sorgen können. In der 35. Minute scheiterte erst Rico Weber noch am Torwart und im Nachsetzen ging der Ball von Robert Merkel nur an die Latte. Die Quittung bekamen wir umgehend. Nach einem Ballverlust im Zentrum wurde unsere Mannschaft mit einem Ball in die Spitze überrascht und Zwönitz konnte mit dem ersten Schuß auf unser Tor auf 1 – 2 in der 36. Minute verkürzen. Mit diesen zwei Aktionen ließen wir den Gegner weiter im Spiel, was sich im Laufe der zweiten Hälfte auch zeigte.

Auch in den zweiten 45 Minuten hatten wir mehr Ballbesitz. Doch wir spielten bei Weitem nicht mehr so mutig nach vorn. Auch ging uns das Tempo verloren und dadurch hatte es der Gastgeber defensiv einfacher. Trotzdem kamen wir zu Möglichkeiten. Besonders Rico Weber hatte zweimal die Möglichkeit zur endgültigen Entscheidung. Mit zunehmender Spielzeit wurden wir immer passiver und der Gastgeber riskierte mehr. Sie hatten mehrfach aussichtsreiche Positionen, doch unser Keeper Rico Lange musste nicht ernsthaft eingreifen. Die Abschlüsse kamen meist nicht auf das Tor oder waren zu harmlos. In den letzten 10 Minuten ließen wir uns hinten reindrängen, was uns jedoch Räume für Konter ließ. So kamen die eingewechselten Merrell Böhm und Paul Gärtner in gute 1 gegen 1 – Situationen, aber leider nicht zum Erfolg. In den letzten Minuten verloren wir noch Matthias Teichmann durch eine gelb – rote Karte. Doch auch in Unterzahl ließen wir keine Möglichkeit mehr zu und brachten das Ergebnis über die Zeit.

Fazit: Das Spiel hat gezeigt, dass uns Siege nicht einfach so in den Schoß fallen. Gerade mit der zweiten Halbzeit müssen wir kritisch umgehen und analysieren. Nächste Woche im Heimspiel müssen wir wieder über die gesamte Spielzeit überzeugen, um die 3 Punkte in Drebach zu behalten. Auch weil wir auf 2 Spieler definitiv verzichten müssen.

Aufstellung: Rico Lange, Martin Horn, Florian Fritzsch, Kevin Sieber (75`Paul Gärtner), Robert Merkel (60`Merrell Böhm), Julian Groschopp, Matthias Teichmann, Paul Haustein, Kenny Schmidt, Michael Graubner, Rico Weber (90`Raphael Leibe)